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Prova del voto a Tarquinia 
Minitest elettorale cittadino 
per l'università Agraria ,* 
Vince la Quercia con il 30% 

SILVIO SMANGILI 

ffM II Pds toma primo parti
to a Tarquinia con il 30.1% 
dei voti e 5 seggi nelle elezio
ni per il rinnovo del consiglio 
di amministrazione dell Uni
versità Agrana Per la prima 
volta gli 8219 elettori (su 
Il 623 iscritti) hanno votato 
con U (istema proporzionale 
Un motivo in più per un con
fronto con le elezioni comu
nali dell'88 stessi partiti, 
molti candidati che sì sono 
riproposti. E rispetto alt'8S il 
Pds e lì De sono in crescita, il 
Psl in forte calo Nel turno 
elettorale di domenica, infat
ti, il Pds ha ottenuto 2 514 vo
li (30.1* e S seggi), la De 
2.391 (28.7% e 4 seggi). il Psi 
1 979voti (23.7%e?seggi), 
il Pri 939 voti (11.2% e 1 seg
gio), la Usta Civica 506 voti 
(6% e 1 seggio) Nell'88ilPci 
aveva ottenuto il 26,8%. la De 
il 19.9%. il Psi era balzato al 
29,4%. Un calo ancora più 
inarcato, quello dei socialisti 
che dopo le comunali dell'88 
avevano visto confluire nelle 
loro fila gran parte degli ade
renti alla Usta Civica e al 
PSdi. e potevano prevedere 
un risultato intomo al 35%. 

•Un risultato che a confor
ta - dichiara Antonio Capat
eti, segretario della Federa
zione di Viterbo del Pds- Un 
dato che sottolinea come la 
gente «li Tarquinia non sia 
più disposta ad accettare lo 
strapotere di De e Psi II clima 
intimidatorio e arrogante 
contro i programmi e gli uo
mini del ras non sono passa
ti». 

Il consiglio di amministra
zione appena nominato do
vrà infatti stabilire i criteri e I 
programmi di gestione di sei
mila ettari di terreni coltivabi

li, di boschi e di pinete, dati 
in uso a circa novecento col
tivatori Le elezioni di dome
nica si sono svolte dopo di
ciotto mesi di commissana-
mento dell'università Agra
na Il procuratore della Re
pubblica di Civitavecchia 
aveva infatti ravvisato alcune 
irregolarità nelle concessioni 
di terreni a pensionati e ve
dove ti governo dell'Univer
sità, guidato da Pei e Pn, ave
va contestato la decisione 
Ma la Regione avirva inviato 
un commissario de e un vice 
socialista, per ripristinare la 
normalità delle concessioni 
Un lavoro mai effettuato per
ché i due esponenti politici 
hanno impegnato le loro for
ze ad accantonare in fretta il 
sistema elettorale maggiori
tario, che prevedeva l'accor
do delle coalizioni prima del 
voto, a vantaggio del più co
modo sistema proporziona
le. 

•Il Psi ha fatto male i suol 
calcoli - dice ti consigliere 
regionale del Pds Luigi Daga 
- Durante la campagna elet
torale i suoi massimi espo
nenti hanno detto a chiare 
lettere che ci avrebbero fatto 
sparire Questa assurda divi
sione a sinistra ha solo pre
miato la De. a cui il Psi ha 
concesso il sindaco di Tar
quinia e il commissario all'A
graria E opportuno un ripen
samento Per il Pds è un risul
tato importante ottenuto in 
condizioni molto difficili, 
mentre a Tarquinia è in atto 
un tentativo di spartizione 
del potere e di intimidazione 
come ha denunciato, pro-
pno in questi giorni, Il magi
strato Aido Non con la sua 
lettera all'Antimafia». 

Tra tutti i candidati indicati D Pds denuncia la lottizzazione 
5 vengono da aziende private e chiede un sorteggio 
gli altri sono già alti funzionari per la selezione dei commissari 
della pubblica amministrazione «Freniamo la spartizione» 

100 burocrati per 51 Usi 
niente manager nella sanità 
Sono oltre cento, quasi tutti funzionari regionali o 
coordinaton amministrativi. La giunta regionale do
vrà sceglierne 51 entro il 15 giugno per metterli a ca
po delle Usi del Lazio. Nell'elenco anche la candi
data più anziana d'Italia: Luciana Sensini, 70 anni, 
pli. moglie dell'assessore Cutolo. Dirigerà l'unica 
Usi di Roma senza ospedali. Il Pds: «Ormai solo un 
sorteggio per evitare l'ultima lottizzazione». 

RACHEL! QONNKLU 

f a Sono più di cento e sono 
quasi tutti «alti papaveri» della 
burocrazia Tra poco meno di 
due settimane la giunta regio
nale sceglierà tra di loro 1 nuovi 
Senerali» delle 51 Usi del La-

3 E li decorerà sul campo, vi
sto che nella maggior parte dei 
casi si tratta di coordinatori 
amministrativi e funzionari re
gionali della sanità. 

Ieri sono stati diffusi tutti i 
nomi degli aspiranti commis
sari straordinari, le figure che 
sostituiranno i vecchi comitati 
di gestione «Manager però 
non se ne sono visti», dice Da
nilo Collepardi, capogruppo 
del Pds in Regione Come dar
gli torto? A spulciare gli elen
chi, e difficile trovare quei diri
genti di aziende private che il 
ministro Francesco De Loren
zo aveva promesso per salvare 
gli ospedali dall'inefficienza e 

dallo spreco di denaro pubbli
co Ce ne sono cinque Cinque 
su oltre US candidati E quasi 
tutti fuori dalla capitale Giu
seppe Torti, ex «quadro» della 
Bdp Difesa e Spazio, si presen
ta a Colleferro e a Prosinone, 
Giulio Marinelli della Texaco e 
Cario Baldi sono in lista in pro
vincia di Roma. Pasquale Nar-
deila a Latina Nella sanità ro
mana di dirigenti privati c'è so
lo Mario Riedotti, per altro più 
noto per essere il candidato di 
punta della sinistra De alla Usi 

•Uno stipendio che va dai 5 
agli 8 milioni e troppo poco 
per allettare i dirigenti d'azien
da», sostiene Romano Di Gia
como, responsabile del perso
nale delle 51 Usi de) Lazio e in 
gara per la Usi 10, la più im
portante della capitale Perche 
allora nelle altre regioni c'è 

stato molto più ricambio, più 
nomi «nuovi»? Per Silvio Natoli 
del Pds. «Il pentapartito, nel La
zio, ha voluto mettere in atto 
una operazione gattoparde
sca, cambiando tutto per non 
cambiare nulla» Dal settore 
privato erano arrivate oltre 90 
domande, ma il bando di con
corso deciso dalla Regione, è 
stato precluso ai dirigenti di so
cietà non commerciali -Un 
meccanismo che ha finito per 
privilegiare le camere inteme 
che adesso rischia di tramutar
si in una lottizzazione delle 
poltrone», afferma Felice Pier-
santi, coordinatore dell'oppo
sizione nelle Usi romane 

I giochi dei partiti non si so
no ancora conclusi Per il mo
mento si conoscono i nomi dei 
socialisti «papabili» Uno per 
corrente Antonio Palumbo, 
Luigi D Elia Emesto Petti, Gior
gio Marianetti Non si sa anco
ra quali siano i «favoriti» della 
De e neppure se il Psdi riuscirà 
a ottenere una seconda Usi ol
tre a quella del litorale È data 
per certa solo •l'incoronazio
ne» di Luciana Sensini, una si
gnora settantenne, preside In 
pensione di una scuola di Fia-
no Romano e moglie dell'as
sessore regionale alla cultura 
Teodoro Cutolo (pli) La si
gnora Sensini-Cutolo è la più 
anziana candidata-manager 

à Italia e diligerà la Usi 9 della 
Garbatella, I unica senza ospe
dali In compenso tra gli 
«esclusi» dall'elenco degli aspi
ranti (291 decisi dal comitato 
dei saggi, ora ridotti a un centi
naio dai comitati dei garanti) 
c'è lex assessore regionale 
Paolo Pulci, psdi Aveva fatto 
domanda, ma gli è stata re
spinta I suoi 5 anni da presi
dente dell Inali non sono ba
stati a classificarlo come ma
nager 

Un'altra chicca» di questo 
grande rimpasto della sanità 
del Lazio è il caso di Rieti In 
quella provincia ci sono tre 
Usi E tutti e tre I comitati dei 
garanti hanno presentato la 
stessa tema di nomi insom
ma, non si scappa, non si pud 
che eleggere quelli Cioè Gae
tano Rende, Antonio Giovanni 
Mobilia e Serafino Ennno Pa
squali Quest'ultima candida
tura però potrebbe decadere 
Secondo la denuncia fatta dal 
consigliere regionale de Fran
cesco Maselli non avrebbe i ti
toli per essere eletto Alle Poste 
non sarebbe un capo-servizio, 
come ha dichiarato di essere, 
ma un semplice impiegato In
tanto, per risse Interne alla 
maggioranza, ad Anzio (e pro
babilmente anche a Guido-
nia) non sono ancora stati no
minati dai comuni i comitati 

dei garanti, gli organi di con
trollo e d indirizzo delle Usi cui 
spetta il compito di presentare 
le teme di canditati per la scel
ta del commissari straordinari 
Risultato la Usi 35 e forse an
che la Usi 25 verranno corti-
mlssanate questa volta diretta
mente dalla Regione 

Per le altre 49 unità sanitarie 
locali del Lazio si attende il 15 
giugno, termine ultimo per la 
selezione dei «manager» Ma 
sulla base di quali oriteli la 
giunta regionale deciderà di 
privilegiare un candidato anzi
ché un altro? E quello che si 
chiede il Partito democratico 
della sinistra «Un cnterio sa
rebbe potuto essere quello di 
non riproporre le persone che 
hanno gestito le vecchie Usi» 
sostiene il segretario regionale 
Antonio Falomi Cosi non è 
stato Adesso, in assenza di cri-
ten di scelta, meglio un sorteg
gio È questa la proposta, che 
sarà discussa domani dal Con
siglio grazie a una mozione dei 
consiglieri regionali Vittoria 
Tola e Umberto Cerri Per 1 as
sessore alla sanità Francesco 
Cerchia. «La lottizzazione c'è 
sempre stata, almeno ora ci 
vuole la laurea» Parole che 
fannonbattereaPiersanti «Chi 
dice ciò è completamente invi
schiato nella logica della spar
tizione» 

Anguillaia 
Ditte sospette 
per il nuovo 
megacimitero 
• • Diecimllatrecentoscrtan-
ta (ometti e centinaia di loculi 
Questo il progetto per il nuovo 
cimitero di Anguillara pnsen-
tato ad apnle dalla socieU Col
li di Anguillara (Colan) 5 so
stenuto dalla giunta Psi-Dc-
Psdi Pn Ma il Pds e le opposi
zioni chiedono la convocazio
ne del consiglio comunale per 
revocare la delibera con la 
quale è stato dato via libera ad 
una speculazione da venti mi
liardi di investimenti «Diec imi-
la loculi con imprecisate cap
pelle e servizi vari, non rispec
chiano le necessita di un pae
se di ottomila abitanti, con 60-
70 morti l'anno», hanno «pie
gato ieri in una conferenza 
stampa i consiglieri comuiali 
del Pds. Per ora, il terreno dove 
dovrebbe essere realizzalo il 
progetto è sotto sequestro cau
telativo poiché non è prevista 
un» sua destinazione a cimite
ro «I posti riservati ai residenti 
- ha detto Claudio Lucidi ca
pogruppo del Pds - sarebbero 
soltanto mille e gli ingressi ver
rebbero regolati dalla Colan 
Un bel regalo del nostro Co
mune agli amici di Cava e Po
micino» Ed è stata proprio la 
composizione della Colan, co
stituita in fretta il 23 maggio del 
90, a far scattare la richiesti di 
annullamento della delibera 
comunale da parie del Pds. 
L impresa cimiteriale è ini itti 
sostenuta dalla Land System, 
dalla Rofincon il 12.5'Sdi capi
tale versato, dalla Cogeco, dal
la Icem e dalla Geometra Cle
mente D'Onofrio «Consigline 
di amministrazione della D'O
nofrio - ha spiegato ancora 
Lucidi - è Antonio Corsicato 
che, con 1 fratelli Pasquale, Pe
nato e Gennaro è 1 indiscusso 
protagonista delle opere del 
dopoterremoto mentre I frati' Ili 
Coppola sono i "padroni" re o-
nosciuti della costiera amalfi
tana» Ma il sindaco di Angli il-
lara. Carlo Suonati psi, non è 
d accordo «Non e <ì niente da 
eccepire su queste persone» 

Contraves 
Sulla crisi 
Cgil, Cisl, Uil 
dal ministro 
• I Si decideranno oggi al 
ministero del Lavoro te «orti 
dei 197 licenziati e degli altri 
700 dipendenti della Contra
ves la fabbrica di armi sulla Tt-
burtina occupata ormai da 52 
giorni Ali incontro sono state 
invitate tutte le organizzazioni 
sindacali Cgil Cisl e Uil e di ca
tegoria Rem. Firn e Uilm eh* 
giungono ali appuntamento 
con qualche divisione ali inter
no In una conferenza stampa, 
ieri la Fim-Cisl ha dichiarato di 
voler sottoscrivere «anche se
paratamente» I ipotesi di ac
cordo formulata dai ministero 
che prevede la nassunzione 
dei licenziati e per i due anni 
successivi la cassa integrazio
ne per almeno 230 dipendenti 
In relazione a quest ultimo 
punto, la Rom propone il pre
pensionamento anticipato, de
cisione gii adottata in altre 
fabbriche (Olivetti. Bull. Uny-
sis) «Non diciamo no a priori 
ali accordc - ha spiegato Emi
lio Cerquetanl della segreteria 
Ftom - I4a certamente ci 
aspettiamo certezze sia per il 
futuro di chi nmane a lavorare 
alla Contraves sia garanzie per 
quei dipendenti che comun
que dovranno uscire dalla fab
brica. In questo senso ci preme 
capire che prospettive ci sono 
per l'azienda, se sarà venduta 
o no Spero che il sottosegreta
rio al ministero del Lavoro Ugo 
Crippa non ci proponga solo 
di prendere o lasciare» Diversa 
la posizione della Rm-Cisl, cui 
aderisce anche la Uilm «Le 
premesse per firmare l'accor
do ci sono tutte - ha detto Lu
ciano Scaba, segretano nazio
nale - e la proposta del mini
stero ha trovato il consenso di 
462 dipendenti La legge sulla 
riconversione? Ci vuole ancora 
troppo tempo e alla Contraves 
ci sono problemi che vanno ri
solti al più presto» 
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Arrestato l'omicida di Decimo Ricci, l'ex carabiniere accoltellato sabato a Grottarossa 
Alberto Soccorsi, un travestito di 23 anni, si era nascosto in un paesino vicino a Rieti 

«Era geloso, dovevo ucciderlo» 
È durata solo poche ore la fuga dell'assassino di De
cimo Ricci, l'ex carabiniere trovato morto sabato 
scorso a Grottarossa. Alberto Soccorsi, un travestito 
di 23 anni, è stato arrestato all'alba di domenica in 
uno chalet a Ponte Butta, un paesino vicino Rieti. Da 
cinque anni avevano una relazione, ma Soccorsi 
aveva deciso di troncare. Durante l'ultima lite, l'ha 
colpito con cinque coltellate. 

Aderto Soccorsi, romlcWa A destra la vittima. Decimo Ricci 

• • «Quell'uomo mi perse
guitava, mi minacciava, era ge
loso Non voleva rendersi con
to che la nostra storia era fini
ta. SI, l'ho ucciso io» È durato 
soltanto poche ore il «giallo» 
dell omicidio di Decimo Ricci. 
38 anni, l'ex maresciallo dei 
carabinieri trovato morto saba
to scorso vicino ad un canale 
di scarico a Grottarossa, sulla 
Flaminia. L'assassino è un tra-
ves-Jto di 23 anni, Alberto Soc-

*< coni Gli agenti della squadra 
mobile l'hanno catturato all'al
ba di domenica a Ponte Butto. 

Manifestano gli ambientalisti e il comitato per Veio 

«Parchi senza cemento» 
Protesta in Campidoglio 

TIRISA TRILLO 

• B «Gerice varia la variante». 
•No a Roma capitale del mat
tone». Cartelli al collo, preoc
cupati e scontenti del progetto 
di tutela delle aree verdi messo 
• punto da Antonio Gcrace, 
assessore al Piano Regolatore, 
gli ambletalisti del Coordina-

i mento parchi romani e dell'as
sociazione promotrice del par
co di Velo, ieri mattina hanno 
organizzato una manifestazio
ne sotto le finestre del Campi
doglio, che nel prossimi giorni 
dovrà decidere se approvare o 
modificar! la proposta. 

I lecnlc- ambientalisti hanno 
già pronta una soluzione per la 
difesa dei polmoni verdi di Ro
ma: cancellare tutte le previ
sioni edlU.de che si dovrebbero 
realizzale nelle aree da desti
nare a parco, da anni in attesa 
dell'apprevazione regionale. 
Se questo suggerimento fosse 
accettato, le zone di Veio, Te
iere Nord, Marclgliana, Valle 
delTAniene, Laurentino-Ac-
qua Acetosa, Decima-Trigoria-
Malafede. Litorale, Tevere Sud. 
Valle dei Casali, Monte Mario e 
fnsughera'a, oggi minacciate 
da migliali di metri cubi di ce
mento, sarebbero dunque sal
ve. «E importante eliminare le 

cubature Improprie dai parchi 
• sostiene Caterina Nenni. di 
Italia Nostra • solo cosi si otter
rà che la Regione approvi la lo
ro costituzione, come pure la 
realizzazione attraverso i fi
nanziamenti di Roma capita
le» 

Secondo il coordinamento, 
la variante studiata da Gerace 
non rispetta i criteri-guida con
tenuti nell'ordine del giorno 
votato dal consiglio comunale 
10 scorso febbraio In partico
lare gli ingegneri egli architet
ti del Piano regolatore non 
hanno tenuto conto delle pro
poste di legge regionali per l'i
stituzione di diversi parchi. La 
variante infatti conferma lo svi
luppo urbanistico previsto dal 
11 Piano poliennale di attuazio
ne - che pianifica la costruzio
ne dei palazzi ad opera di im
prenditori privati • scaduto il 19 
marzo e, sostengono sempre 
gli ambientalisti, privo di ogni 
effetto giuridico Le istruttorie 
in corso per la stipula delle au
torizzazioni a costruire sareb
bero dunque atti non vincolan
ti. 

Il parco di Velo, secondo il 
Coordinamento, è l'emblema 
del "grande inaanno" di Anto

nio Gerace La variante di sal
vaguardia non fa altro che ri
proporre un "parco comuna
le", aumentandolo di soli 321 
ettari i 1530 del cuneo verde 
previsto dal Piano regolatore 
del "62 In trent'annl. sostiene il 
comitato promotore Parco di 
Veio, il Comune non e riuscito 
ad espopriare un solo ettaro 
Diversi insediamenti abitativi 
minacciano il polmone verde 
della zona nord di Roma. So
prattutto la lottizzazione Volu-
sia, che, nonostante i pareri 
contrari espressi dalla Sovrin
tendenza archeologica di Ro
ma e da quella ai beni ambien
tali del Lazio e dalla Conferen
za dei servizi, non è stata can-
callaia. Ieri mattina, alla mani-
lestazione hanno partecipato 
in molli A fianco del rappre
sentanti delle associazioni pro-
motrici dei diversi parchi, c'e
rano Renato NicolinL capo
gruppo capitolino del Pds, Elio 
Mensurati, deputato De, San
dro Del Fattore unico rappre
sentante di Rifondazione co
munista in Comune, Loredana 
De Petns, capogruppo Verde 
in Campidoglio, Gianfranco 
Amendola, eurodeputato del 
Sole che rìde. Oreste Rutiglia-
no. Athos De Luca e Francesco 
Rutelli, consiglieri comunali 
Verdi. 

un paesino sulla Salaria, a 
trenta chilometri da Rieti, dove 
era andato a nascondersi in 
casa del suo nuovo amico, 
Maurizio, che era però all'o
scuro di tutta la vicenda. Alber
to Soccorsi non ha nemmeno 
tentato di negare La confes
sione resa davanti al viceque
store Vito Vespa, dirigente del
la sesta sezione della mobile, 
l'ha poi ripetuta al sostituto 
procuratore Davide lori, che 
ha disposto il suo trasferimen
to in carcere. L'accusa è di 

omicidio volontario premedi
tato 

La relazione tra Alberto Soc
corsi e Decimo Ricci, che pri
ma di dimettersi prestava servi
zio nella compagnia San Pie
tro, era nata cinque anni fa. Ma 
da qualche mese il ragazzo 
aveva deciso di troncare con 
l'ex carabiniere Sabato scorso 

i due si sono Incontrati per l'ul
tima volta. Con l'auto di Ricci, 
una Fiat Uno grigia, sono an
dati ad appartarsi in quella 
sjradina tra la Flaminia Vec
chia e Grottarossa. Ma Alberto 
Soccorsi sapeva bene che la vi
cenda non si sarebbe esaurtita 
a parole Nel giubbotto, aveva 
un coltello da cucina Subilo 
dopo, infatti, tra I due è scop
piata una lite Ricci avrebbe 
tentato di aggredire il travesti
to, ma la sua rabbia è stata su
bito frenata. Cinque coltellate 
alla schiena, all'addome e al 
petto L'ex carabiniere e morto 
dissanguato, mentre Alberto 
Soccorsi fuggiva a piedi. 

Un giovane ha poi testimo
niato di aver visto fuggire un 
travestito con I pantaloni spor
chi di sangue Dalla descrizio
ne, i funzionari della mobile 
sono risaliti a Alberto Soccorsi, 
noto nella zona del Villaggio 
Olimpico, a ridosso dello sta
dio Flaminio Immediatamen
te è scattato il controllo nell'ai-

Ex Siila 
Un sit-in 
per fermare 
Ù cemento 

• • Sono scesi in piazza per chiedere di bloccare il cantiere 
aperto da qualche settimana per costruire un mega Centro 
commerciale nell'area dell'ex Snìa Gli abitanti del Prenestino 
ieri mattina hanno partecipato ad una manifestazione indetta 
dal Pds contro l'edificazione considerata abusiva «La conces
sione edilizia che la Regione ha dato alla società costruttrice 
è fuonlegge - dice il consigliere comunale del Pds Massimo 
Pompili - L'area e destinata a verde e servizi sottoposta a vin
coli paesistici» I vincoli avrebbero reso necessario un nulla 
osta preventivo da parte della Regione prima di arrivare alla 
concessione edilizia che Invece e stata rilasciata il 24 dicem
bre dell'anno scorso Soltanto successivamente, con una pro
cedura irregolare, la Regione ha concesso il nulla osta. 

bergo dove 0 travestito allog
giava da alcuni mesi. l'Hotel 
Reisen, in via Flaminia. Il conti
tolare, Luciano E, di 64 anni, 
ha però sviato le indagini della 
polizia fornendo indicazioni 
che si sono poi rivelate Inesat
te Dopo l'arresto, Alberto Soc
corsi ha invece riferito che su
bito dopo l'omicidio è corso in 
albergo ed ha parlato con il 
contitolare, che conosceva be
ne, confessandogli di aver uc
ciso una persona e il nome 
dell'albergo dove si sarebbe 
andato a rifugiare Perciò il so
stituto procuratore Davide lori 
denuncerà Luciano E. per fa
voreggiamento personale Tor
nato in albergo. Alberto Soc
corsi aveva telefonato al suo 
nuovo amico, Maurizio, che 
I aveva accompagnato in uno 
chalet a Ponte Bulla. All'alba di 
domenica gli agenti sono riu
sciti ad individuare il nascon
diglio dell'omicida e a sor
prenderlo mentre stava dor
mendo 

Assassinio ad Ostia 
Tenta di calmare un ubriaco 
ma lui l'aggredisce 
e lo sgozza con un bicchiere 
sjfB «Smettila di urlare, va' a 
casa, dai, è l'alba» L'ubriaco 
ha reagito a freddo, con l'uni
ca arma che aveva Si è getta o 
con il bicchiere sui t uè che vo
levano mandarlo via E mente 
tirava un pugno a Kaab Riad 
Ben Jets, il vetro del bicchiere 
si è rotto nella gola dell'uomo 
Poi ancora un gesto furioso, 
che feriva al braccio Ben Auica 
Mancef Erano le «i di ieri 
manina, davanti al «3ar Ringo» 
di Ostia. Alle tre del pomenfj-
gio. dopo un intervento per 
tentare di salvarlo. Kaab Ben 
Jets, 26 anni, tunisino, e morto. 
Ieri sera, polizia e carabiniei 
erano sulle tracce dell omici
da, di cui sapevano nome ed 
indirizzo Queste le notizie uffi
ciali Senza conferme, invece, 
la voce secondo cui nel com
missariato di Ostia, probabil
mente, c'erano già, fermati, sia 
lui, di cui per ora si sa solo la 
nazionalità, cilena, che uno o 
più suoi arrtici 

Forse, dunque, i due tunisini 

che hanno tentato di alutare il 
padrone a chiudere il bar di via 
Paolo Orlando hanno dovuto 
affrontare un gruppo di perso
ne e non un uomo solo, come 
sembrava in un pnmo mo
mento Di sicuro, il cileno era 
molto ubriaco, urlava e non 
voleva convincersi che ormai il 
«Bar Ringo» doveva chiudere I 
tunisini hanno cercato di per
suaderlo con calma, ma lui ha 
reagito In strada, con il bic
chiere ancora in mano, ha rea
gito con violenza, in un attimo 

II primo ad essere tento e 
stato Kaab Riad Ben Jets. Men
tre lui cadeva in terra, il cileno 
colpiva anche Ben Auida Man
cef, 33 anni, chje si è coperto 
con un braccio ed è stato ferito 
solo di striscio Poi l'ubnacoè 
riuscito a fuggire Portato subi
to al «Grassi» di Ostia. Kaab 
Ben Jets è stato operato, ma 
nel pomeriggio é morto Ben 
Auida Mancef, invece, è stato 
mandato a casa con una pro
gnosi di quindici giorni 

Dibattito tra architetti e politici alla Fiera di Roma 

L'Auditorium al Borghetto 
bocciato dalle cifre 
• • Più si discute sulla futu
ra localizzazione dell'Audito-
num, più emerge la difficoltà 
di scegliere in base ad un 
partito preso Borghetto, via 
Guido Reni, il parcheggio del 
piazzale Flaminio Queste, 
ormai, le uniche aree in cor
sa La dimostrazione che i to
ni da crociata sulle scelte da 
fare non giovino è venuta an
cora ien in un convegno or
ganizzato sul tema alla Fiera 
di Roma Dietro ad un tavolo 
gli architetti Pier Maria Lugli, 
fautore del Borghetto, Fran
cesco Ghio, che ha progetta
to I Auditonum sul parcheg
gio Flaminio e Riccardo Bi-
scanni di Roma recupero, la 
società che farebbe un luogo 
per la musica classica al po
sto delle caserme di via Gui
do Rem, insieme all'assesso
re Gianfranco Redavid e Re
nato Nicolini del Pds 

Ghlo ha sollevato molte 
perplessità tecniche sull ipo
tesi Auditonum al Borghetto 
Non ultima quella degli spazi 
che occuperà «Si paria di 
100 mila metn cubi - ha det
to-ma mancano molti spazi 

per parlare di un progetto 
completo di tutti i requisiti» 
Dati alla mano al Elorghetto 
ci vorrebbero oltre 160 mila 
metn cubi, un volume che 
difficilmente potrebbe ren
dersi compatibile con i vin
coli ambientali e archeologi
ci che l'area comporta 100 
mila metri cubi non consenti
rebbero un Auditorium alto 
abbastanza per garantire ie 
qualità acustiche della salai. 
Le strutture analoghe costrui
te ali estero salvaguardano 
tutte in particolare quest'a
spetto Il decano degli archi
tetti romani, Pier Mana Lugli, 
non ha contestato queste ci
fre «Fino ad otto anni fa si 
parlava solo del Borghetto -
ha detto - Poi sono uscite 
fuon altre aree» Pei Lugli l.i 
zona è ottimale sotto il profi
lo della viabilità e per la col 
locazione centrale 

•Non sono state date due 
risposte fondamentali - ha 
fatto osservare Renato Nicoh-
m - Il problema dell altezza 
su cui poteva essere fatta una 
consultazione che non è sta

ta fatta. L'opportunità anche 
economica della localizza
zione al Borghetto» L'asses
sore ai lavon pubblio Gian
franco Reddvid depone per 
l'ipotesi via Guido Reni, che 
oggi significa dare quell'area 
alla società Roma recupero 
che si è proposta di fare l'Au
ditorium a costo zero per il 
Comune 

A parte, ieri, c'è stata un'u
scita del verde Francesco Ru
telli, decisamente contrario 
ali ipotesi Borghetto «L'insi
stenza pregiudiziale dei par
tigiani del Borghetto è inac
cettabile - ha detto - e se si 
spingerà oltre rischia di met
tere in crisi la stessa realizza
zione delt'Auditonum visto 
che setton autorevoli della 
cultura urbanistica chiedono 
di realizzare l'Auditorium 
nello Sdo, e non nel quartie
re Flaminio» Secondo Rutelli 
restano tutte in piedi le obie
zioni di carattere tecnico ar
cheologico e legate alla via
bilità che l'operazione Audi
tonum al Borghetto compor
terebbe 
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